
Ausschussmitglied Hörnig nimmt nicht an der Beratung und Beschlussfassung teil. 
 
 
Die Tagesordnungspunkte 6 und 7 werden gemeinsam vorgestellt und diskutiert. 
 
Die Verwaltung erläutert anhand einer Präsentation die Problemstellungen im 
Verfahren und deren abgearbeitete Lösungen. 
 
Die Fraktionen danken der Verwaltung für die Vorstellung.  


